ACTA DE ASAMBLEA GENERAL

José Ignacio Santiago

En Madrid el 16 de junio de 2015 siendo las 12 horas se celebró la Asamblea General de la AEPEV, con la asistencia de los siguientes asociados:

Isabel Mijares y García-Pelayo, Presidenta José Luis Murcia García-Consuegra, Vicepresidente José Luis Martínez, Tesorero Ernesto Gallud, Secretario Jesús Álvarez de Yraola Ana Alonso de Letamendía José Luis Jiménez Mar Romero José Romera Yves Verine Ana Lorente José Antonio Cruz Arturo Hurtado Carlos Schölderle Celso Vázquez Oscar Varela Mercedes Santos José Ramón Carlón Hosanna Peña

Y con los votos delegados de los asociados Marcial Pita, José Antonio Mijares, Isabel Verine, José Vicente Guillém, Luis López Padín, Rafael Ansón, Nacho Coterón, Jimmy Lim, Mar Galván, Lisete Osorio, Álvaro Cerrada, Antonio Rodríguez, Mavi Balabanian, Juan Román Conde, Oscar Pallarés, Carmen Garrobo y Miguel Ángel Benito.

Se trataron los siguientes puntos del ORDEN DEL DÍA

Lectura y aprobación si procede del acta de la reunión anterior:

Se procede a la lectura del acta de la Asamblea anterior, con fecha de 17 de septiembre de 2013, que es aprobada por unanimidad.

1. Informe de la Presidenta sobre FIJEV y asuntos internacionales:

Isabel Mijares nos comenta el resultado de las últimas elecciones en el seno de la directiva de FIJEV. Comenta las dudas que generó el sistema aplicado para las delegaciones de votos y candidaturas, y la posible manipulación de las mismas por parte de algunos miembros de la directiva. Informa que expreso estas inquietudes al

Presidente de FIJEV aunque este respondiera que no puede controlar todo lo que pasa en su organización.

Al parecer la vocación aspiracional de la Secretaria General tiene bastante culpa de las formas de actuación que está tomando FIJEV.

A pesar de todo esto y tras las votaciones y asamblea España es el país que más asociados aporta a FIJEV, el país que más representantes tiene en la Junta directiva (Isabel Mijares, José Luis Murcia, Pedro Ballesteros y Margarita Lozano) y con una Vicepresidencia (Mª Isabel Mijares).

Nuestra presidenta, quiere agradecer a las otras dos candidaturas españolas presentadas la de Julia del Castillo y María Luisa Martín Tejera, su propuesta y presentación de candidatura.

A partir de ahora desde la AEPEV, se va a proponer trabajar en equipo para el desarrollo de las actividades de FIJEV y desde España, especialmente para la integración de los colectivos profesionales de Hispanoamérica.

En este momento Mª Isabel Mijares anunció su decisión de dejar la Presidencia de la AEPEV a partir del 1 de enero de 2016

Considera que teniendo en cuenta su nivel de ocupación profesional y su dedicación al proyecto internacional de FIJEV le dejarían poco tiempo (que no ganas) para continuar con la presidencia de AEPEV.

La presidenta informó que la AEPEV, según establecen los estatutos pasará a ser presidida a partir de enero por el actual Vicepresidente Jasé Luis Murcia.

Por tanto, desde este momento se trabajará en la elección de un nuevo vicepresidente y en una votación para nombrarlo, que deberá realizarse antes del 1 de enero de 2016.

José Luis Murcia intervino en este momento para informar que entre nuestros asociados debemos elegir un vicepresidente y que a partir de ya pueden presentarse propuestas o candidaturas.

2. Estado de cuentas de la Asociación, Balance de 2015 (Tesorero).

El Tesorero José Luis Martínez comenta el estado de las cuentas: en el periodo de septiembre de 2014 a septiembre 2015, los ingresos fueron 11103€, y los gastos, 10829,1€, por lo que el resultado a 1 de septiembre fue de 273,90€. A fecha de 1 de septiembre de 2015, la AEPEV tiene 4262.22€ (262,22 en Cuenta bancaria y 4000 en factura pendiente de cobro, correspondiente a nuestra participación en la Cumbre Internacional del Vino en Toledo).

Las cuentas son públicas para los asociados y podrán ser consultadas por cualquiera que así lo solicite. SE ADJUNTAN Anexo 1

El tesorero propone que las cuotas del próximo ejercicio 2016 se empiecen a cobrar antes, ya que la partida principal de gastos (pagos a FIJEV) se realizan en Noviembre y la tesorería de AEPEV no está en disposición de adelantar cuotas de asociados.

Se propone que a partir del 5 de octubre se comunique a los asociados que en la semana del 12 se pasarán los recibos al cobro a través de las cuentas bancarias. Informando en el mismo comunicado, que si alguien tiene cualquier inconveniente en estas fechas, puede contactar con el tesorero para otras propuestas.

Se somete a votación este punto y SE APRUEBA POR UNANIMIDAD.

3. Informe de Nueva Web

El secretario informa que la vocal de nuevas tecnologías, no ha podido estar presente, pero ha trasladado dos documentos que se leyeron y que se reproducen adjuntos a esta acta (Anexo 2)

4. Informe de Gestión, actividades y colaboraciones (Secretario).

El Secretario expone las actividades y gestiones llevadas a cabo en el último año: SE ADJUNTO INFORME Anexo 2

Tras debatir e informar varios de los temas incluidos, el informe quedo aprobado por unanimidad.

5. COMUNIDAD HISPANA DIGITAL DEL VINO, Código de Autorregulación.

Tal y como se había hablado en anteriores reuniones, se ha creado un código autorregulación de la AEPEV, que se adjunta (Anexo 3)

La Comisión Ejecutiva, iniciará la promoción de este colectivo a través de los medios digitales y será una de las actividades de nuestro becario.

6. Propuesta Área de Cultura.

El vocal de Cultura José Luis Jiménez, expuso la importancia de la Cultura en el Mundo del Vino y la notoriedad que genera o puede generar la unión de ambas CULTURA y VINO.

Jiménez propuso que La CULTURA fuera un eje principal en la comunicación de la AEPEV y que sería muy conveniente utilizar este eje para hacer mucho más presente, activa y notoria la AEPEV.

Tras distintas explicaciones concluyo proponiendo que se trabajara en un Plan de Actuación desde al Área de Cultura que propusiera actividades que se pudieran comunicar globalmente y en especial a través de nuestra web, dotándola de un contenido activo.

Tras las aportaciones de distintos asistente se propuso dedicar dentro de la AEPEV el año 2016 a la Cultura.

Durante este año, la utilización del logotipo de la AEPEV, llevaría acompañado una leyenda que dijera "Vino es Cultura" u otro mensaje parecido.

Se pasó a votación, aprobándose por unanimidad la idea y que el Responsable de Cultura fuera quién constituyera comisiones de trabajo, para proyectar este año y presentar propuestas concretas para poder iniciarlas cuanto antes.

Entre las propuestas comentadas llamaron la atención tres

Concurso de fotografías históricas del vino, con exposición de las finalistas.

Distinción del Patrimonio histórico del Vino. Entrega de credenciales a todos los edificios históricos o patrimoniales del vino

Crear lazos de relación con todas aquellas instituciones u organismos relacionados con la cultura y que puedan estarlo también con el vino.

Ejemplo: Congreso de los Diputados, Museos con cuadros relativos al Vino, Bibliografía o literatura, Música, etc.

El responsable de Cultura solicitó ayuda para componer la Comisión de Cultura y varios asociados presentes se ofrecieron (Hosanna Peña, José Antonio Cruz)

7. Revisión condiciones de Asociación, nuevas cuotas

El tesorero presento a aprobación las cuotas a pagar por los asociados

La cuota anual principal es de 75 euros anuales. Esto incluye La cuota anual de FIJEV y AEPEV

También se puede pertenecer solo a AEPEV o bien a la CHDV

Cuota anual FIJEV 35 euros

Cuota anual AEPEV 40 euros

Cuota anual Comunidad Hispana Digital del Vino 40 Euros (la cuota AEPEV incluye también esta cuota)

Cuota matrícula (pago solamente al inscribirse) 40 Euros.

El carnet de FIJEV se renueva anualmente.

El carnet AEPEV se va a renovar este año, por lo que necesitamos actualizar las fotos.

El Carnet AEPEV, tendrá carácter Bi-anual y por tanto caducará, evitando el mal uso que hemos detectado que están haciendo algunos ex asociados.

Se somete a votación y SE APRUEBAN POR UNANIMIDAD

8. Aprobación Presupuesto 2015-2016

Se presenta presupuesto para el periodo anual (Anexo 4)

A destacar

INGRESOS

Está previsto para este ejercicio obtener otros ingresos además de cuotas de asociados.

Una vez que ya tenemos una web en condiciones, hemos abierto la posibilidad de incorporar Socios Protectores o Patrocinadores.

La aportación mínima es de 500 euros y ello otorga a estos colaboradores la posibilidad de usar el área privada de la web, para colgar información y noticias que recibiremos los asociados, su logo se mostrará en nuestra web, y podrá hacer uso de nuestro logotipo previa aprobación de la Comisión Ejecutiva de la AEPEV.

El Secretario General, preparará un documento con las obligaciones y derechos de estos patrocinadores que se colgará en la web.

El socio Arturo Hurtado, informo que la Escuela Española de Cata está interesado en ser socio protector de la AEPEV

Desde la junta directiva se trabajará en invitar a algunas instituciones e empresas a formar parte de nuestra Asociación. Se invita a los asociados a promover la figura de Socio Protector.

GASTOS

A destacar que la principal partida es la de recursos humanos (becario) teniendo en cuenta que en lugar de tener un becario durante seis meses, vamos a contratar por 12 meses, en contrato de tiempo parcial, invirtiendo lo mismo pero disponiendo de una continuidad en las tareas.

Por otra parte vamos a poner en marcha tres aspectos legales que teníamos pendientes.

Registro de Marca

Ley Protección de Datos

Ley Prevención del Blanqueo de Capitales.

Estas dos últimas de obligado cumplimiento para nuestra organización.

Por lo demás es un presupuesto conservador, que muy probablemente será aumentado en sus ingresos.

Se presenta a votación y ES APROBADO POR UNANIMIDAD.

9. CONCURSO AEPEV

Se comenta que el último concurso del 2014, se realizó con las modificaciones aprobadas en la última asamblea y se obtuvieron unos resultados muy satisfactorios.

Se propone y APRUEBA POR UNANIMIDAD, crear un símbolo distintivo para usar en medallas autoadhesivas o en elementos publicitarios del premio, evitando así la libre interpretación que han hecho algunos ganadores.

Por otra parte los premios 2015, no se sabe todavía donde se entregarán. Hay tres candidaturas: Mérida, Cataluña y Córdoba. Se espera poder cerrar alguna en las próximas semanas.

Se solicita voluntarios para controlar la puntuación del concurso, con el fin de evitar errores de cálculo, pero también y más importante dotar de transparencia a todo el proceso. Se ofrecen como varios voluntarios (que contactarán con el secretario para tratar detalles)

10. Ruegos y Preguntas.

Ana Alonso de Letamendía, solicitó un aplauso para la gestión de la Presidenta. Y que sonó muy fuerte.

La presidenta alabó el trabajo de distintos asociados que representan a la Asociación en distintos actos como José Romera o a aquellos socios que participan en concursos de vino representando a la AEPEV. Indico que debería ser la AEPEV la que promoviera la participación de sus asociados en los concursos.

Recientemente en los premios ARRIBE, se ha entregado el premio FIJEV que han elegido 5 miembros asociados de FIJEV.

Mijares solicito que la AEPEV reconociera a estos asociados su labor. Con la objeción de algunos asociados, finalmente solicita que se haga constar su reconocimiento a estos asociados a "título personal" y que constara en esta acta.

José Ignacio Santiago Hurtado, tomo la palabra, para ofrecerse en esta su primer reunión para colaborar con la asociación en aquello que se considere.

Sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 14.00.

La Presidenta D^a Isabel Mijares García-Pelayo

En Madrid, a 17 de septiembre de 2015